

Reunión CODEP 16/02/24

Presentes

Dirección: Alejandro Colman-Lerner, Violeta Medan

Profesores: Francisco Urbano

Graduados: Verónica de la Fuente, Martín Klappenbach

Estudiantes: Joaquín Gómez (virtual)

1) Informe de la Dirección.

Obras del IB3. Instalación eléctrica de parte del IB3, instalación de puertas antipánico, apertura de conexión con el Aula 9, instalación de AACC en aula 9.

Estamos pagando a Andrés Blanco por los próximos 6 meses.

Todos los concursos a excepción del JTP Molecular están en curso.

Se informa el estado de las obras del IB3 así como el estado (en suspenso) de las obras del nuevo espacio de Secretaría y aula anexa.

Se informa que se le está pagando a Andrés Blanco como webmaster por los próximos seis meses, indicándose que seguramente no podrá aumentársele el sueldo pasado este período.

Se informa que todos los concursos de auxiliares (a excepción del JTP Molecular que está próximo a anunciarse) están en curso.

2) Pedido de reemplazo de personal técnico del IB3 Gabriela Luzani (cargo equiparado).

GL tiene un cargo equiparado equivalente a un Ayudante 1ra exclusiva. Si bien el FBMC apoya la investigación del IB3 se menciona la necesidad de pedir a la FCEN que provea un cargo técnico para recuperar este cargo para la docencia. Entretanto, se aprueba el reemplazo de GL y la selección interina necesaria.

3) Aval del pedido de Profesora Consulta para Eleonora Katz.

El CODEP avala el pedido de profesora consulta para Eleonora Katz.

4) Designación de "Referentes para las actividades de Extensión" de FCEN.

Se contactarán a auxiliares docentes que no registren gestión y que estén interesados en realizar estas tareas. Martín Klappenbach se contactará con ellos para identificar al menos dos candidates.

Se revisan los cargos de DE activos y se contactarán a las personas que no hacen gestión para ofrecerles realizar la actividad.

5) Designación de 2 profesorxs representantes del FBMC a la CCCB.

Cecilia Dalessio renunció, Omar Coso cesa, y Julieta Sztarker ya no tiene cargo de profesora. Alejandro Delorenzi es el director. Es por lo tanto necesario nombrar representantes de profesores y graduados. Se sugiere nombrar a Diego Presman y Manuel Muñoz, que recientemente ganaron selección interina para profesor del área Molecular. Son además representantes de profesores Haydeé Viola (en licencia) y Julieta Sztarker por graduados, a quienes se les renovará su nombramiento. Violeta Medan queda en consultar a Luciana Rocha Viegas y a Carlos Pomilio quién de los dos quiere continuar. Encomendar a Secretaría que haga la nota y la mande a la CCCB.

6) Propuesta de representantes de estudiantes (Joaquín Gómez)

Dado que debido al contexto económico general y el aumento en la tarifa de transporte público, los estudiantes podrían decidir dejar de asistir a instancias de cursada optativas como clases teóricas debido al costo del transporte, Joaquín propone que, para facilitar lo más posible el acceso a los contenidos de las materias, éstas pongan a disposición de los alumnos todo el material virtual generado por los docentes durante la pandemia en el campus virtual de FCEN. En relación a esto, existe la resolución CD 745 del de 31/05/21 que indica que las materias deben poner el material que consideren adecuado. Joaquín Gómez redactará un email para enviar esta recomendación a los docentes del departamento, que tiene el aval de este CODEP.

Se avala renovación de curso de postgrado de Esteban Hopp titulado "Mejoramiento genético y genómico"

7) Para la próxima reunión se menciona aclarar procedimientos para la realización de modificaciones en los espacios del departamento.